

Ressort: Gesundheit

Ex-CDU-Generalsekretär Tauber: "Ärzte haben mir das Leben gerettet"

Berlin, 28.03.2018, 22:36 Uhr

GDN - Der frühere CDU-Generalsekretär und jetzige Parlamentarische Staatssekretär im Bundesverteidigungsministerium, Peter Tauber, hat ein Interview über seine überstandene Darmerkrankung Divertikulitis gegeben. "Es ist schwer zu beschreiben, wie es sich anfühlt, wenn man sofort operiert werden muss - und man die eigene Mutter noch mal anruft", sagte Tauber der "Bild" (Donnerstag).

Nur wenige Stunden hätten ihn bei der Einlieferung ins Krankenhaus vom Tod getrennt. "Ich hatte Glück im Unglück." Bei einer geplanten Darm-OP sei es im November 2017 zu Komplikationen gekommen, so Tauber. Im Berliner Bundeswehrkrankenhaus sei er notoperiert worden: "Die Ärzte dort haben mir das Leben gerettet", sagte er. An politische Ämter habe er zu dieser Krisenzeit nicht gedacht: "Als ich aus dem Krankenhaus kam, war der Job für mich nicht wichtig. Heute bin ich froh, dass meine Gesundheit mir erlaubt, meine politische Arbeit fortzusetzen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103976/ex-cdu-generalsekretaer-tauber-aerzte-haben-mir-das-leben-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619